

### Ein kurzer Zwischenstop für ein Radler für Radler

Der Radweg beginnt nach der Rad-und Fußgängerbrücke bei Marbach.

Der Bottwartalradweg und der Schozachradweg stellen eine Alternative zum Neckarradweg von Marbach bis Heilbronn dar und ist gleichzeitig eine Teilstrecke des Alb-Neckar-Radweges.

Als Rundkurs kombiniert mit dem Neckarradweg beginnend an einem der Wegpunkte bietet er sehr schöne landschaftliche Erlebnisse.

Nach Steinheim führt der Radweg auf asphaltierten Wegen der Bottwar entlang etwas bergauf. Die weinbewachsenen Berge auf der rechten Seite des Radweges sind von Burgen gesäumt.

Schöne Städte und Gemeinden, deren Fachwerkhäuser noch den Reichtum des Mittelalters spüren lassen, liegen auf dem Weg.

Nach Beilstein wechseln Sie in das Schozachtal. Ein gut ausgebauter Radweg führt Sie zunächst nach Ilsfeld und dann idyllisch durch ein enges Tal über Talheim ins Neckartal.

Landschaftlich eine schöne und interessante Strecke.

Streckenlänge: 37,5 km

Höhenmeter: 250 m

Fahrzeit: ca. 2 bis 3 Stunden

Eignung: Tourenradler, Radeln mit Kindern, E-Bike geeignet

